



Les clowns de l'Espoir

Sourire et bienveillance, la recette des clowns de l'Espoir

Les Clowns de l'Espoir interviennent régulièrement dans les services pédiatriques à Boulogne-sur-Mer

Publié le 16 août 2023

Être clown hospitalier, c'est un métier

Ce sont au total **38 clowns professionnels** qui déambulent, toujours en duo, **dans les couloirs et les chambres des différents hôpitaux de la région**. Pour devenir un beau clown, il faut compter 2 ans de préparation. « Ce sont des comédiens professionnels, ils sont formés, le recrutement est assez difficile, tous les clowns ne peuvent pas être clowns hospitaliers. » Margo, coordinatrice de l'antenne de Boulogne-sur-Mer.

Ils interviennent auprès des enfants, certes, mais également auprès des parents et des soignants. À travers leurs rôles, **ils brisent le quotidien et créent une ambiance conviviale** qui permet d'expulser les tensions. Quand le soir arrive, c'est au tour des marchands desables de préparer en douceur, les enfants au sommeil.

Une famille de bénévoles à Boulogne

Les clowns interviennent chaque vendredi à l'Hôpital Duchenne depuis 2017, deux ans avant la création de l'antenne et l'arrivée des bénévoles. « Nous étions 15 au début, puis petit à petit, la famille s'est agrandie, nous sommes maintenant 32 bénévoles à Boulogne-sur-Mer. »

<https://www.agglo-boulonnais.fr/information/paroles-dacteurs/les-clowns-de-lespoir-2088?>

Chaque année, ils participent à de nombreuses manifestations telles que : les portes ouvertes, les sorties d'églises, les événements sportifs, les rassemblements d'associations ou encore les marchés de Noël pour y vendre différents objets floqués au nom de l'asso, des bonbons ou encore des objets confectionnés à la main. « En tant que bénévole, notre volonté c'est que l'asso ne s'arrête jamais. ». De 16 à 74 ans, **les bénévoles de l'antenne locale sont désormais devenus une famille avec un objectif commun, faire connaître l'association et récolter des fonds.**

Sensibiliser dès le plus jeune âge

Il y a le volet vente et communication mais aussi le volet sensibilisation. **Les bénévoles interviennent dans les écoles du Boulonnais pour sensibiliser les jeunes aux Clowns de l'Espoir**, mais pas seulement. « Nous expliquons aux enfants ce qu'est une association, un bénévole, les clowns, les marchands de sable, puis nous leur montrons deux films, avant d'échanger ensemble et de mettre en place une collecte de crayons. » Marie José Rousseau, bénévole. En effet, une collecte est ensuite réalisée dans l'ensemble des écoles, les crayons sont recyclés et le poids récolté converti en euros. Un geste pour la planète et pour l'asso !

2022 En chiffres :

17 000 enfants visités

38 clowns

22 marchands de sable

208 bénévoles / 4 antennes

1 066 duos de clowns

489 duos de marchands de sable



 (<https://www.facebook.com/Com.Agglo.Boulonnais>)
 (<https://twitter.com/aggloboulonnais>)
 (<https://www.youtube.com/c/aggloboulogne>)
 (<http://instagram.com/aggloboulonnais>)
 (<https://www.linkedin.com/company/communaut%C3%A9-d-aggglom%C3%A9ration-du-boulonnais/>)

**COMMUNAUTÉ
D'AGGLOMÉRATION
DU BOULONNAIS**

1, bd du Bassin Napoléon
BP 755
62321 Boulogne-sur-Mer
Tel : 03 21 10 36 36

 **NOUS
CONTACTER**

LETTRE D'INFORMATION

Votre courriel:

Saisir une adresse e-mail valide

✓ **JE M'INSCRIS**

[> ARCHIVES](#) [> DÉSINSCRIPTION](#)

[> PLAN DU SITE](#)
[> MARCHÉS PUBLICS](#)
[> ACCESSIBILITÉ](#)
[> MENTIONS LÉGALES](#)
[> PROTECTION DES DONNÉES](#)
[> OFFRES D'EMPLOI](#)
[> GESTION DES COOKIES](#)